

Bewerbung um den Direktwahlkreis Köln VII (Mülheim) bei der Landtagswahl 2022

Leon Schlömer

Ihr Lieben,

ich bin Leon und bewerbe mich bei euch als euer Kandidat für den Landtag.

Was habe ich in Düsseldorf vor?

Mein Kernthema ist die Innenpolitik. Hier hat lange Zeit die FDP relativ fortschrittliche Politik gemacht. Die Liberalen waren mal eine verlässliche Kraft für den Rechtsstaat, Freiheits- und Bürger*innenrechte. Wenn man aber heute auf der FDP-Webseite nach Innenpolitik sucht, wird einem was von „No-Go-Areas“, Terror und Straßenkriminalität erzählt. Damit werden nicht nur rassistische Vorurteile bedient. Der Polizei wird damit auch noch Verantwortung für Aufgaben gegeben, für die Sozialarbeiter*innen deutlich besser geeignet wären. Daneben wurde in der aktuellen schwarz-gelben Landesregierung vor zwei Jahren das Polizeigesetz deutlich verschärft. Derzeit droht uns ein ähnliches Szenario mit dem neuen Versammlungsgesetz in NRW.

In dem Entwurf wird der Polizei eine Vielzahl von Eingriffsmöglichkeiten gegeben, die gezielt auf antifaschistische Protestformen abzielen. In der Begründung wird sogar der weiße Overall von Ende Gelände Aktivist*innen mit SA- und SS-Uniformen gleichgesetzt. Ich finde: Wir brauchen eine starke Kraft im Landtag, die die Rechte aller Bürger*innen vor dem Staat verteidigt.

Außerdem liegt mir das Thema Wohnungspolitik sehr am Herzen. Ich weiß, dass das eine bezahlbare Wohnung in guter Lage ein Glückstreffer ist. Wohnungen werden entweder als Luxusgüter gehandelt oder es wird sich nicht ausreichend um den Erhalt gekümmert. Immer mehr Menschen geben einen viel zu hohen Anteil ihres Einkommens fürs Wohnen aus. Gerade junge Familien und Menschen mit wenig Einkommen werden aus Wohnvierteln verdrängt. Diese Entwicklung deutet sich auch für



Über mich:

Privat:

23 Jahre alt, eine Tochter
Geboren in Bergisch Gladbach
Aufgewachsen in Dellbrück

Grundschule GGS Dellbrück
Herder-Gymnasium in Buchheim
Seit 2016: Jura-Studium in Köln

Ich fahre (fast) überall mit dem Rad hin, ansonsten mit Bus & Bahn

In meiner Freizeit bin ich
Rennradfahren im Kölner Umland
oder koche für Familie, Freund*innen
und mich selber

Teile unseres Stadtbezirks an. Das führt zu unglaublich vielen sozialen Problemen! Ich finde: Gutes und günstiges Wohnen ist ein Menschenrecht. Die öffentliche Wohnungspolitik der letzten Jahrzehnte hat vollkommen versagt: Statt sozialen Wohnungsbau weiter zu fördern, wurde die landeseigene Wohnungsbaugesellschaft 2006 privatisiert. Und nicht nur in Köln fallen jedes Jahr mehr Wohnungen aus der Sozialbindung, als neue hinzukommen. Wir müssen diesen Trend umkehren.

Warum Mülheim?

Ich wohne zurzeit im schönen Rathenauviertel in der Innenstadt. Trotzdem ist Mülheim meine Heimat und hier möchte ich kandidieren. Warum? In Dellbrück bin ich aufgewachsen. Als Kind war ich mit meinem Vater oft im Dünwalder Wildpark – so wie ich jetzt mit meiner Tochter. In Buchheim bin ich aufs Gymnasium gegangen. Vor Corona war ich oft mit Freund*innen im Carlswerk im Theater. Zum Spaziergehen treffe ich mich gerne am Katzenbuckel oder am Höhenfelder See. Und ich bin nach wie vor aus familiären Gründen viel in Dellbrück. Im Stadtbezirk kenne ich mich also gut aus und bin hier verwurzelt.

Zusammen in den Wahlkampf!

Ich freue mich schon auf den Wahlkampf in Mülheim und in ganz Köln! Ich konnte bereits einige Erfahrung im Wahlkampf sammeln: Vor fast zehn Jahren war ich das erste Mal bei einem Wahlkampfstand auf der Dellbrücker Hauptstraße dabei. Im Kommunalwahlkampf habe ich reichlich Erfahrung mit der Grünen Jugend gesammelt. Wir haben klassische Stände gemacht, mit Claudia Roth im Park gebruncht, inhaltliche Videos gedreht und ordentlich Social Media gemacht. Außerdem haben wir sehr gut mit den Grünen Alten kooperiert: mit Jutta und Herbert ein Video gedreht oder Oma-Enkel-Wahlkampf gemacht.

Zusammen mit euch möchte ich Wahlkampf in allen Teilen des Stadtbezirks machen und alle Menschen ansprechen!

Ich freue mich sehr, wenn Ihr mir Euer Vertrauen schenkt!

Euer Leon

Bei Fragen kannst Du mich gerne unter leon.schloemer@gruenekoeln.de, Instagram und unter 0157 34706308 erreichen.

Grünes:

Grünes Mitglied seit 2014

2019-2021 Sprecher der GJ Köln

Seit 2020 LDK-Delegierter

Seit 2020 Ersatzdelegierter für den GJ-Länderrat

Seit 2021 BDK-Delegierter

Votenträger der Grünen Mülheim

Votenträger der GJ Köln

Seit 2021 Beisitzer im Kreisvorstand

Mitgliedschaften:

ADFC

RechtGrün e.V.